DEPORTES

Fútbol: Decisiva derrota del Granollers frente al Alcoyano

El Torneo de clasificación Nacional

Alcoyano, 3 - Granollers, 1

`No fué, ni mucho menos, la derrota sufrida el domingo pasado por el Granollers, una sorpresa. La esperábamos. Ya en el comentario que hicimos la semana pasada sobre el partido Granollers-Gerona y el resultado final del mismo, preveimos que en las condiciones morales y con la descalificación en su cuadro de dos firmes puntales como son Sagués y Coll, expulsados del campo por decisión del árbitro, pocas eran sus posibilidades y muchas las dificultades de «Mister» Sr. Oriol para formar equipo capaz de vencer a un conjunto como el Alcoyano, lleno de moral y a punto de coronar la tan preciada cima que le permite competir en la próxima Copa del Generalisimo.

Lo mismo que en la primera vuelta en nuestro campo, el Alcoyano ganó a los que defienden los colores del Club local, con todo merecimiento, y su victoria, tanto entonces como ahora, nos vemos obligados a reconocer que fueron justas y logradas con todos los honores. Un aplauso y una sincera felicitación al Alcoyano.

Comenzó el partido dominando el Alcoyano. Desde un principio la delantera blanca falló completamente, debiendo de suponer que la principal causa de ello era el respeto que sus contrarios les imponían. A los veinte minutos el equipo de Alcoy consiguió el primer tanto al resolver, uno de sus delanteros, un barullo que se formó delante la puerta defendida por Sala. Este, como consecuencia seguramente de un entradón que le hicieron, quedó por unos momentos conmocionado y durante buena parte del primer tiempo se le vió inconsciente e inseguro. A los treinta y cinco minutos de juego, Solé, desde el área de freekik tira fuertemente a puerta logrando el segundo tanto, sin que Sala, tapado, pudiera hacer nada para impedirlo.

Durante el segundo tiempo el dominio observóse alterno. De la delantera del Granollers solamente Segarra y Moret intentaron y en alguna ocasión llegaron hasta la misma puerta contraria A los diez minutos el Alcoyano consiguió su tercer y último tanto que reafirmó su victoria. Cinco minutos después el interior Moret, desde medio campo, adelantó, corriendo la línea, y cerca del área de gol pasó a Ricart y éste a Casabosch, quien a su vez cede a Moret, marcando éste el primer y único tanto, de un tiro flojo. A los treinta y cinco minutos, Calpe, zaguero del Alcoyano, lesionó, con bastante mala fe, a Villá, y el árbitro le expulsó del campo.

Desde entonces la más interesante fué el chillido y las broncas que el público asistente al partido brindó al director del encuentro. Y sin nada más digno de mención terminó el partido.

Por líneas, de los dos equipos, la mejor fué la zaga del Granollers. El portero Sala hizo una segunda mitad intachable. De la línea media, Vila el mejor; los dos restantes se mostraron lentos y pesados en el servicio y en el marcaje. La delantera se mostró pésima; solamente Moret en la segunda parte, hizo algunas jugadas dignas de mención. Villá estuvo más trabajador y voluntarioso que Casabosch.

El mejor hombre sobre el terreno de juego fué, sin duda alguna, el veterano Solé. La defensa del Alcoyano jugó bien. Los medios alas secundaron con acierto la magnífica actuación de su centro. La tripleta central de la delantera estuvo bien. Los dos exteriores, discretos.

Los equipos, a las órdenes del colegiado señor Trías, que hizo un buen arbitraje, se alinearon de la siguiente ma-

Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán-Magí, Vila, Ricart, Villá, Casabosch, Mo, ret y Segarra.

Alcoyano: Quiles, Calpe, Gil, Botana, Solé, Rubio, Carbonilla, Cisco, Rey, Lezama y Sornichero. — IRAL



I Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

BALOMPIÉ

D. C. MONTCADA (c.), 4

SELECCION COMARCAL F. J. 6

El partido fué jugado con suma rapidez y las jugadas vistosas sucediéronse. sobre todo en el segundo tiempo, con continuidad, ya que los primeros síntomas de dureza que podían perjudicar el gran juego que se desarrollaba fueron cortados de raiz por el árbitro que con su acertada actuación coadyugó a que viéramos uno de los mejores partidos de la temporada en nyestra labor de seguidores del once de Balompié del F. de J.

La Selección estaba integrada así: Escudé, Parra, Castelló, Báguena, Ralla, Colomer, Torné, Terns, Canal, Segarra y Ginjaume. En el segundo tiempo García suplió a Colomer y Martí a Ginjaume mientras que Terns y Canal permutaban de puesto.

A los ocho minutos de juego ponían los locales el primer gol en el marcador de un soberbio tiro cruzado de su interior derecha al recibir un pase retrasado de su ariete y a los 14 ponían el dos por mediación de su ariete al aprovechar un centro del ala derecha; no se amilanaron los nuestros y a los 20 minutos Torné sirve el balón a Canal y éste a Segarra el cual tras de colarse entre la defensa burla la salida del meta consiguiendo el primero para los de la Selección la cual reacciona y pasa a dominar perdiendo Giniaume algunas ocasiones claras para marcar, llegando el empate a los 26 minutos, el mejor tanto del partido, al empalmar Canal en una media vuelta electrizante un servicio sobre puerta de Castelló, terminando con este resultado el primer tiempo. El segundo fué de mayor emoción y de mejor juego; ambas delanteras nos deleitaron con un juego maravilloso que a la fuerza debía de registrarse en el marcador a pesar de la segura actuación de ambos metas. Segarra de un tiro duro al resolver una serie de rehotes frente a la meta contraria puso el marcador 2 a 3 mientras que Canal de un gran tiro cruzado conseguía el cuarto, los de Montcada siguieron en su empeño y a los 21 minutos su extremo derecha tras de ganar por piernas a García y a Castelló ponía el tres para los suyos de un tiro por alto fuera del alcance de Escudé, pero los nuestros consiguieron pocos minutos despues el quinto de penalty ya que un tiro de Martí lo desvió con las manos un defensa contrario cuando el meta ya estaba batido, que Canal convirtió impecablemente y el propio Canal conseguía a los 38 minutos el sexto al empalmar sobre la marcha un centro de Torné; faltando tres minutos para terminar el encuentro un tiro del medio zurdo contrario lo desvió Castelló con tan mala fortuna que lo introdujo en la red.

SELECCION COMARCAL F. J. 0 - SANIDAD 0

Arbitró el camarada Esteve.

Un partido más de los que como preparación viene realizando el once representativo de nuestra comarca en el próximo Campeonato Provincial.

El resultado, si bien refleja la igualdad de dominio que existió sobre el terreno de juego, dominó aunque ligeramente media parte cada equipo, desmerece la labor de ambas delanteras que si bien es verdad no mostraronse a suficiente altura no merecieron el cero en el marcador. En la primera parte el dominio fué de la Selección, sobre un combinado de los militares que no dió impresión de peligro; en el segundo tiempo los de Sanidad realizaron un cambio casi radical en su cuadro con la intención, pusieron en línea al once titular, de decidir el encuentro a su favor; pero ambos contendientes no pudieron aventajar a su contrincante en el marcador a pesar de que en algunas ocasiones las jugadas que se realizaron lo merecieron.

El once de la Selección alineóse: Montané, Parra, Castelló, Báguena, Martí, Colomer, Torné, Canal, Alvarez, Segarra, y García. Tras el descanso García y Colomer permutaron el puesto.

Gustónos en el conjunto de la Selección la labor del incansable Martí en el eje, así como la de los interiores y Torné en el primer tiempor la defensa cumplió sin excederse al igual que Colomer y García en los puestos que ocuparon, si bien ninguno de elios mostró cualidades para ocupar el lugar de exterior en que se les provó; mientras, Montané tuvo tan poca faena que no pudimos juzgarle y Báguena mostrónos que está pasando por un momento de baja forma del que esperamos pronto se recupere. De los militares poco por no decir nada podemos citar del voluntarioso cuadro del primer tiempo, mientras que el que salió después podemos participar que no lo vimos como en días precedentes sobretodo la delantera que mostróse poco compenetrada y al parecer algo reservona.

Cuidó del arbitraje el camarada Esteve,

que cumplió su labor con algunos fallos que no perjudicaron a ninguno de los contendientes, a pesar de las continuas protestas de una parte del público que no se da cuenta que en lugar de favorecerle, todavía le perjudica. La verdad es que es muy poco deportivo que se abuchee a un aficionado local que algún día, aporqué no? puede llegar lo suficiente alto para que sea un honor para Granollers el haber sido la ciudad donde se inició.

Esperamos que nuestra advertencia no caerá en saco roto y que los aficionados sabrán comprender que con sus burlas y protestas no pueden lograr otra cosa que destruir la afición de un joven que promete.

ERRERO

BALONCESTO

SAN FELIU, 32 - GRANOLLERS, 16

Aburrido en extremo resultó el partido que se celebró el pasado domingo en San Feliu de Llobregat, debido principalmente a la baja calidad del juego de sarrollado por ambos bandos durante los 40 minutos reglamentarios.

Analizando la actuación de los equipos aisladamente, diremos que los propietarios del terreno efectuaron una mediocre actuación ante sus incondicionales, abusando excesivamente de la entrada fuerte—sucia la mayoría de las veces, especialmente sus defensas,—y si bien es verdad que obtuvieron un neto triunfo, fué debido más que a nada al oportunismo y precisión en el enceste, de su centro delantero Brawn, elemento el más efectivo y peligroso de su equipo.

Frente a ellos, un cinco granollerense descorocido; falló sensiblemente parte de la delantera, no acertando a ligar en conjunto ninguna de las magníficas y efectivas combinaciones a que nos tiene acostumbrados. Detrás de ellos una defensa, desorganizada en algunas ocasiones, que no acertó a contrarrestar la efectividad de Brawn.

Cuidó del arbitraje el colegiado Codina, que «pitó» a gusto de todos, aunque pecó de contemplarse con excesiva pasividad las sucias entradas de la defensa sanfeliuense.

Nuestro equipo alineó a Alberch, Rovira, Cot (4), Arenas (12), Dorsé y Cornella.

BALON



Construcción y Reparación de BICICLETAS

Sección especializada en Esmaltados y Niquelados

Despacho: Calle A. Clavé, 42

GRANOLLERS

TELÉFONO 70

Talleres: Calle Fontanella, 3



GRANOLLERS

Vallés, 4/4/1943, p. 2 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers